## **BOURCEFRANC-LE CHAPUS**

## Les amoureux de l'océan passent à l'action

La journée organisée par l'association « Animations iodées » a remporté un succès mérité grâce à un plateau éclectique de passionnés du littoral.

e 18 juillet, les anciens et futurs marins étaient représentés sur Iplusieurs stands avec l'Ammac (Amicale des marins et marins anciens combattants), l'ALPMM (Amicale du littoral des pensionnés de la marine marchande), et la Marine nationale (Centre d'information et de recrutement des forces armées Marine de La Rochelle). Les autres stands installés sur le port du Chapus abritaient les représentants du Lycée de la mer et du littoral, du Parc naturel marin de l'estuaire de la Gironde et de la mer des Pertuis, et de plusieurs associations locales, dont des couturières et créateurs de cadeaux et linge de mai-

Parmi ces dernières, Les insurgés des déchets étaient présents pour la première fois. Ce groupe Facebook rassemble tous ceux qui donnent de leur temps libre pour nettoyer leur territoire en ramassant les déchets lors

d'opérations régulières. Pour sensibiliser le public à cette pollution, un mannequin était habillé d'une robe et d'accessoires réalisés avec les masques qui fleurissent depuis quelques mois sur les trottoirs et dans la nature.

## Déchets transformés en arbres à planter

« Ces masques ont été ramassés en Charente-Maritime et dans l'Aveyron, a expliqué Marion, une insurgée, car c'est dans l'Aveyron que Clément Chapel a créé en 2020 le Ploggathon qui a consisté à ramasser le plus possible de déchets entre le 15 et le 31 mai. » Les déchets ramassés sont transformés pour financer des arbres à planter. 

G.R.

www.ploggathon.org

Membre des Insurgés des déchets, Marion est aussi ambassadrice du Ploggathon. Elle portait une robe entièrement réalisée avec des briques de lait. © G.R.

